

〈2年生〉

師走を迎えました。

「光陰矢のごとし」と言いますが、今年もあとわずかとなりました。2年生になってから、たくさんの学習や経験をしたことと思います。特に印象深いのは、文化祭・人権劇・運動会・新人戦ではないでしょうか。それぞれの体験を通して大きく成長している姿、頼もしいですね。

みんなの生活記録から

- 日曜日に愛媛に行きました。いつもと景色が違うので新鮮でした。
- 道徳の時間、北朝鮮の拉致問題について学習しました。家族とも話したこともあります。本当に辛く悲しいです。毎日、自分が楽しく生活できていることを当たり前思わず、このことを絶対に忘れずにいたいです。
- 今日から朝練を始めました。1月の駅伝に向けて頑張りたいです。朝早くに起きて行くのは大変ですが、最下位は嫌なので、きついけど頑張ります。
- 今日家に帰ったら、新しい家族が来ていました。それは子猫です。とてもかわいくて、ずっと触ったり、おもちゃで遊んであげたりしました。
- 卓球の大会がありました。初めて3回戦までいけました。次の大会では、4回戦に進めるようにしたいです。
- 実力テストがありました。思ったより難しいと感じました。次は中間テストの勉強をして、点数を上げていきたいです。間違ったところを振り返るのも大事にしようと思います。
- 実力テストの結果が帰ってきました。国語の点数が上がっていて良かったです。次はもっと上がるようにしたいです。

↓ハロウィンパーティとPTA講演会



保護者の皆様へ

日頃の本校教育活動へのご理解、ご協力に心から感謝申し上げます。
また、12月10日（火）から12日（木）まで三者面談を実施いたします。お忙しい中とは思いますが、充実した時間がもてますよう、よろしく願いいたします。

